

Llega Google AdWords Express,  
la forma más fácil de hacer que tu negocio  
sea el que más se ve en Google

Google AdWords Express  
Haz click aquí,  
y consigue un cupón  
promocional.



Sábado, 4 de mayo de 2013

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

malagahoy.es

## DEPORTES

PORTADA MÁLAGA PROVINCIA ANDALUCÍA **DEPORTES** ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV SALUD OPINIÓN SEMANA SANTA

DEPORTES | MÁLAGA C.F. | UNICAJA | LONDRES 2012 | FÓRMULA 1 | MOTOCICLISMO | RESULTADOS | VÍDEOS



Málaga Hoy, Noticias de Málaga y su Provincia » Deportes » Deportes » El Palma paraliza al Clínicas

## El Palma paraliza al Clínicas

Severo correctivo para el filial en el primer partido de la serie (59-74) ante un rival experto y talentoso que adquiere ventaja Mal día de los referentes axárquicos y en el triple (3/22)

JOSÉ MANUEL OLÍAS MÁLAGA | ACTUALIZADO 04.05.2013 - 05:02

1 comentario 0 votos

Me gusta 7 [Twitter](#) [COMPARTIR](#)

La consistencia y madurez del Clínicas durante el grueso del *play off* desapareció ayer en Los Guindos ante el mejor rival al que se ha medido el filial cajista en esta postemporada, el Palma Air Europa. El equipo balear sustrajo el factor cancha de Los Guindos con un triunfo sólido y amplio (59-74) cuyo valor se medirá mañana en el segundo partido. El golpe fue duro para el Clínicas, con Los Guindos a rebosar. Pero no hay que olvidar que éste es un grupo de imberbes al que aún le faltan las mayores batallas de su carrera. Pagó el Clínicas el mal día de dos de sus referentes, Todorovic y Alberto Díaz, en dinámica de primer equipo. Llegó a dominar por 12 puntos el equipo de Tomé al inicio del segundo cuarto, pero la ventaja rápidamente la devoró un experto y potente equipo balear, con tablas y talento por igual. El reto de los jóvenes cachorros malagueños es levantarse tras el golpetazo serio recibido ayer.



Alberto Díaz intenta frenar sin éxito la penetración de un jugador del Palma Air Europa.

Tardó cuatro minutos el Clínicas en anotar, algo atenazado (0-7). Apareció un habitual secundario, titular pero con más protagonismo defensivo que ofensivo, Mo Soluade. Aún junior, el británico elevó el nivel defensivo del filial y anotó sus primeros siete puntos en distintos registros. Es su segundo año en Málaga y su proyección se advierte interesante a expensas de su evolución técnica. Soluade cambió el aire del partido para el Clínicas, que castigaba el entonces pobre balance defensivo del Palma Air Europa con contragolpes y transiciones para conseguir puntos relativamente sencillos (22-12 al final del primer cuarto). Enfrente, por empaque y presencia, había un equipo de nivel Adecco Oro. Y se sabía que no iba a bajar los brazos. Su rotación era más profunda y de calidad que la de anteriores rivales. Mandó hasta por 12 (24-12, tras dos tiros libres de Luis Conde) el Clínicas para a continuación recibir un parcial de 0-14. Apareció la estelar muñeca de Iván Maternalas, mejor triplista de la categoría, para revertir la situación.

Al Clínicas le costaba descifrar la zona casi perenne del equipo balear. Dificultaba la recepción en el poste alto para generar juego y se atascaba ahí el equipo de Francis Tomé, que rotaba buscando soluciones. Por dentro percutía Robert Joseph, jugador con experiencia ACB. En esa zozobra de parciales amplios a favor de ambos equipos oscilaba un encuentro con muchas aristas y equilibrio al descanso (32-34), con mucho por jugar.

La misma tónica tras el descanso, mucha intensidad y alternativas varias. Se marchaba por siete el Palma (32-37), respondía el Clínicas (42-41). Ahí vino un estirón visitante, respaldado por su incansable bombo, que parecía romper el encuentro (42-52) en un nuevo parcial de 0-11. Un triple sobre la bocina de Alberto García dejaba al Palma con una renta sólida (47-55) para encarar el cuarto final. El Clínicas no encontraba referentes. Mal día de Alberto Díaz, partido volcánico de Dejan Todorovic, y problemas cada vez más evidentes para dar un balón interior con ventaja. Apenas lo hubo en todo el segundo tiempo. No entraban los triples (3/22 al final), no se generaban espacios y la defensa mallorquina se cerraba cada vez más.

El último cuarto resultó un calvario para el equipo malagueño. El Palma extendió la ventaja prolongando las posesiones al máximo y desesperando el ataque malagueño, que no encontró vía alguna. Toca trabajo psicológico y táctico en estas pocas horas entre partidos. Tiene presión ahora el filial para igualar y que el Palma, equipo muy respetable, no tenga dos opciones para liquidar en casa. Hasta ahora el Clínicas dio motivos para confiar en él.

1 comentario 0 votos

[Pie de foto](#)



### 1 COMENTARIO

**1** **Marto** 04.05.2013, 15:26

Estoy de acuerdo. . . la clave fue la zona. Este jueves 'Flipadín' le preguntó a Francis Tomé por como había enfocado el partido, si se había preparado algo especial. . . a lo que el técnico del Clínicas respondió que se habían centrado en ellos mismos. Da la impresión de que habría que trabajar el ataque contra esa zona. Un saludo.

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

CAMPEONATO  
DE MOTOGP DE  
JEREZ 2013  
5 DE MAYO



INSTALL THE LATEST VERSION  
OF FLASH TO WATCH FREE  
DAILY SPORT VIDEOS ONLINE

[CLICK HERE TO INSTALL FLASH](#)

LIGA BBVA



[Pie de foto](#)

### Pasaporte casi renovado (2-1)

Victoria importantísima para amarrar la Europa League y apurar el sueño de Champions. Amasó oportunidades y fallos el Málaga, al que el encuentro se le acabó haciendo largo.

[Las imágenes del Málaga-Getafe](#)

LIGA ENDESA



[Pie de foto](#)